



今年の「ふるさとまつりINかさま」が、10月18日（土）・19日（日）の両日に開催され、中央支部では初日の18日に福祉バザーを実施しました。

今年も地域の皆様のご支援で、多くの提供品をお寄せいただきました。前日の値付けでは、女性部やOBの方々のご協力でスムーズに進みました。

今年も地域の皆様のご支援で、多くの提供品をお寄せいただきました。前日の値付けでは、女性部やOBの方々のご協力でスムーズに進みました。



今年も地域の皆様のご支援で、多くの提供品をお寄せいただきました。前日の値付けでは、女性部やOBの方々のご協力でスムーズに進みました。



午前9時の合図とともに開場。多くのお客様が押し寄せ、窓口は圧倒されるような雰囲気。徐々に青空が広がり、気温も急上昇。お客様の掛け声も高まっていきました。赤飯も昨年より早めに出来上がり、10時前にはテント前に長い行列ができました。700食ほど作られたパックも売れ行き好調で、昼頃にはあつという間に完売となりました。

今年は衣類や食品関係の提供品がやや少なめでしたが、雑貨類はかなり多く提供いただきました。女性部やOBの方々のご努力で、残り僅かで販売することができました。

多くのバザー用品をお寄せいただいた皆様、お忙しいところ値付けや



調理・販売・警備などに携わっている皆様、そして品物をご購入いただいた皆様に心から感謝申し上げます。本当に有難うございました。お陰様で今年の売り上げは約28万8千円余りとなり、この貴重な売上金は、今後の支部活動の財源として大切に使わせていただきます。

最後に、この事業にご協力いただいたすべての皆様に改めて感謝を申し上げます。有難うございました。

協力していただいた皆様、販売していただいた皆様、ありがとうございました。

（工藤）



天候に恵まれ

盛況に福祉バザー開催

発行者
笠間市社協中央支部
編集
中央支部広報委員会
印刷
（有）シーエス

バザー販売に向けての
赤飯炊きをして





高齢者親善交流会

10月2日（木）当日は、昨日の雨が嘘のように早朝から天候に恵まれ、競技日和の日となりました。

午前9時集合、開会式後競技開始となりました。日頃の練習成果を踏まえ参加者全員が好成績をおさめた

熱中症防止のため、途中に休憩を挟み怪我もなく楽しいうちに全日程を無事に終了する事が出来ました。

閉会式（成績発表及び表彰）の後、昼食のお弁当をお持ち帰り頂き解散となりました。

結果は次の通りです。

○グラウンドゴルフ 男性の部



○輪投げ

上 B 五 四 三 準 優 勝
3 B 位 位 位 勝 賞 位 位 位
笛 永 藤 伊 篠 井 川 征
嶋 盛 枝 橋 原 次 正
正 龍 龍 次 介 郎 男
武 之 一 介 郎 男

○特別賞（米寿）

篠原京子 濑畠洋子
高村はる江
他の方は参加賞を手にしました。
来年も青空の下、盛大に開催を期
待したいものです。



令和7年度 健康生活支援講習

7月19

中央支部配食調理は女性部が担つておりましたが、高齢化等に伴い、人数が減少していく、調理が難しくなつてきました。

そこで女性部に限らず、地域の皆様に年1～2回の調理のお手伝いをしていただける方を広く募集しています。女性部の方も、お手伝いしてもらよいとお考えの方、どうぞ、よろしくお願ひ致します。是非ご連絡ください。

元社協事務局
0296(77)0730



あとがき

中央支部だより129号をお届けいたします。

本号では健康生活支援講習、高齢者親善交流会、また、福祉バザーの取り組み等を紹介しています。いずれも天気に恵まれ予定通り開催することができました。皆さまのご協力に感謝いたします。

今年も残り少なくなりましたが、来年も皆様の元気な姿をお届けできるよう精進してまいります。

寒い冬がやつてまいりますが、お身体には十分お気を付けください。

今年も残り少くなりましたが、
来年も皆様の元気な姿をお届けでき
るよう精進してまいります。
寒い冬がやつてまいりますが、
お身体には十分お気を付けくださ
い。

(下条)